

## ABSTRAK

Nuralam Basir. 2017. *Keefektifan Model Pembelajaran Berbasis Proyek pada Pembelajaran Menulis Naskah Drama dalam Bahasa Makassar Berbasis Lokal Siswa Kelas XI SMA Negeri 6 Takalar*. Skripsi. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Munirah, dan pembimbing II H. Nursalam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pembelajaran menulis naskah drama dalam bahasa Makassar berbasis lokal dengan menggunakan model pembelajaran berbasis proyek siswa kelas XI SMA Negeri 6 Takalar, untuk mengetahui pembelajaran menulis naskah drama dalam bahasa Makassar berbasis lokal tanpa menggunakan model pembelajaran berbasis proyek siswa kelas XI SMA Negeri 6 Takalar; dan untuk mengetahui keefektifan pembelajaran menulis naskah drama dalam bahasa Makassar berbasis lokal pada siswa kelas XI SMA Negeri 6 Takalar. Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah desain penelitian *The randomized pretest-posttest control group design*. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI SMA Negeri 6 Takalar dengan *sample random sampling* (sampel acak), yaitu kelas XI MIA 1 sebagai kelas eksperimen sebanyak 31 orang dan XI MIA 3 sebagai kelas kontrol sebanyak 31 orang. Instrumen yang digunakan dalam mengumpulkan data adalah tes menulis naskah drama dalam bahasa Makassar berbasis lokal. menggunakan statistik deskriptif dan statistik inferensial. Adapun teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial. Hasil analisis data menunjukkan bahwa pembelajaran menulis naskah drama dalam bahasa Makassar berbasis lokal dengan menggunakan model pembelajaran berbasis proyek lebih efektif dibandingkan dengan model pembelajaran konvensional (tanpa model pembelajaran berbasis proyek), hal itu berarti model pembelajaran berbasis proyek efektif dan pembelajaran menulis naskah drama dalam bahasa Makassar berbasis lokal juga efektif digunakan pada siswa kelas XI SMA Negeri 6 Takalar.

**Kata Kunci:** *Model Berbasis Proyek, Drama dalam Bahasa Makassar*